

## Zurück in die Zukunft

Schönheit ist kein Grund zur Freude,  
ein Gottesauftrag tut es auch –  
die Geilheit sei des Wahnsinns Beute,  
sie macht uns „glücklich“, füllt den Bauch!

Paranthropus, Australopithecus  
Homo erectus und Neandertaler,  
alle haben sich genügt – was sonst?!  
Auch heute reicht das plötzlich wieder!

„Die Entwicklung zur Schönheit hat  
nicht mit Intelligenz zu tun!“ so spricht  
sich der Tolerante ins Schachmatt,  
denn die Kultur ist nicht mehr ganz dicht!

Paranthropus, Australopithecus,  
Homo erectus und Neandertaler,  
alle haben sich genügt – was sonst?!  
Auch heute reicht das plötzlich wieder!

Natürlich ist es ganz, nein absolut egal  
ob jemand aussieht wie ein Berggorilla,  
der Homo sapiens ist rechts-radikal –  
er haust im Schloss, in seiner Villa!

Paranthropus, Australopithecus,  
Homo erectus und Neandertaler,  
alle haben sich genügt – was sonst?!  
Auch heute reicht das plötzlich wieder!

Wir lieben keine Unterschiede, nein!  
Alles ist von (mal wieder) Gott erschaffen.  
Und wer nachdenkt ist ein Schwein!  
Auf, auf, wir geh'n zurück zum Affen!!

© Alf Gloker